

LandBauTechnik Bundesverband

Ehrung für langjähriges Engagement

Karl Duffner mit der Goldenen Ehrennadel ausgezeichnet



© LandBauTechnik - Bundesverband e.V.

Freut sich über die Goldene Ehrennadel: Karl Duffner (2.v.l.) gemeinsam mit Leo Thiesgen (li.), Ulf Kopplin (Mitte), Maria Duffner

Das langjährige Vorstandsmitglied des LandBauTechnik Bundesverbands Karl Duffner ist nun für sein Engagement von Präsident Ulf Kopplin mit der Goldenen Ehrennadel ausgezeichnet worden. Den Besuch bei der Firma Duffner in Hohentengen im Rahmen der Vorstandssitzung Anfang September 2022 in Bad Saulgau nutzte der Vorstand des Verbands, um die Arbeit von Karl Duffner zu würdigen.

Karl Duffner, geboren 1937, war einer der ersten Landmaschinenmechanikermeister seiner Region und stieg nach seinem Abschluss in den elterlichen Betrieb ein. Angefangen mit den ersten luftbereiften Langholz- und Ackerwagen bis hin zur Spezialisierung auf Deutz-Traktoren, übernahmen Karl und seine Frau Maria Duffner den Betrieb im Jahr 1973. Mittlerweile sind an drei Standorten 70 Mitarbeiter beschäftigt und die Firma Duffner ist Claas-Vertriebspartner.